

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

320 m²

Réf. CA6-2405

6 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa contemporaine d'exception, idéalement située dans un quartier recherché de Cannes, offrant un cadre de vie luxueux face à la mer. D'une superficie d'environ 300 m², cette propriété offre une vue panoramique spectaculaire sur la baie de Cannes et les îles de Lérins. Les pièces de vie, spacieuses et lumineuses, comprennent un vaste séjour et une cuisine semi-ouverte, tous deux s'ouvrant sur des terrasses baignées de soleil. Les 3 chambres, élégantes et confortables, disposent chacune d'une salle de bains privative et d'un dressing, avec des vues imprenables sur la mer. Un ...

Discover this exceptional contemporary villa, ideally located in a sought-after area of Cannes, offering luxurious living facing the sea. With a surface area of around 300 m², this property offers spectacular panoramic views over the Bay of Cannes and the Lérins Islands. Spacious, bright living rooms include a spacious living room and semi-open kitchen, both opening onto sun-drenched terraces. The 3 bedrooms are elegant and comfortable, each with its own private bathroom and dressing room, and uninterrupted sea views. An office, which can be converted into an additional bedroom, is available if ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

